

Sentuhan Kesehatan Habema: Pelayanan Gratis Satgas Yonif 503 Kostrad Bawa Kebahagiaan ke Krepkuri

Jurnal Agung - PAPUA.NETWORKS.CO.ID

Jan 19, 2025 - 15:46



NDUGA- Kehadiran Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Para Raider 503/Mayangkara Kostrad menjadi angin segar bagi warga Krepkuri, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Pada Minggu, 19 Januari 2025, Satgas Yonif 503 Kostrad menggelar kegiatan “Pelayanan Kesehatan Gratis”

di Pelabuhan Amor, memberikan harapan dan solusi bagi warga yang menghadapi kesulitan dalam akses pelayanan kesehatan, salah satu kebutuhan paling mendasar.

Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Tri Wahyudi, mengungkapkan bahwa misi ini merupakan bagian dari komitmen TNI untuk hadir di tengah masyarakat dengan memberikan kontribusi nyata. *“Kesehatan adalah hak dasar setiap individu. Kehadiran kami di Krepkuri bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung kebutuhan dasar masyarakat,”* ujarnya.

Tim Medis Pos Batas Batu memanfaatkan waktu patroli mereka untuk menyapa dan memberikan pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat Krepkuri yang sedang berada di Pelabuhan Amor. Program ini mencakup pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, distribusi vitamin, hingga edukasi tentang kebersihan dan pola hidup sehat.

Bapak Lukas Kogoya, salah satu warga Krepkuri, menjadi penerima manfaat dari program ini. Setelah mendapatkan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan untuk demam yang dialaminya, ia menyampaikan rasa terima kasihnya. *“Terima kasih Komandan 503. Saya merasa sembuh sekarang. Tuhan memberkati TNI,”* katanya dengan penuh rasa syukur.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi tinggi terhadap kegiatan ini. *“Inisiatif Satgas Yonif 503 Kostrad melaksanakan Pelayanan Kesehatan Gratis bagi masyarakat Krepkuri adalah wujud nyata dari kepedulian TNI dalam mendukung pembangunan di Papua, terutama di sektor kesehatan,”* ujarnya usai menerima laporan kegiatan tersebut.

Kegiatan ini bukan sekadar bentuk pelayanan kesehatan, tetapi juga upaya membangun kedekatan emosional antara TNI dan masyarakat. Kehadiran TNI di Krepkuri tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga harapan baru untuk masa depan yang lebih baik. Inisiatif ini membuktikan bahwa misi keamanan dan kemanusiaan dapat berjalan berdampingan untuk menciptakan Papua yang sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho